



may|2013
08 al
30

Salamanca
**25 años del Mando
de Ingenieros**
Exposición

Sala de Exposiciones Garcigrande
Plaza de los Bandos, 15-17

Horario:
De martes a sábado, de 19.30 a 21.30 h.
Domingos y festivos de 12 a 14 h.
Lunes cerrado



**obra
social**

Salamanca
**25 años del Mando
de Ingenieros**
Exposición

Sala de Exposiciones Garcigrande
Plaza de los Bandos, 15-17

Mando de Ingenieros

Exposición de fotografía y material



Desde su creación en mayo de 1988 el Mando de Ingenieros ha sido una de las unidades punteras del Ejército de Tierra. Su importante dotación y su alta preparación lo han convertido en la unidad de referencia de esta especialidad en nuestro país, habiendo participado en todas las misiones exteriores que ha llevado a cabo nuestro Ejército.

Junto a este alto grado de operatividad, que lo coloca entre las unidades más prestigiosas de las Fuerzas Armadas, el Mando de Ingenieros ha realizado en estos años un notable esfuerzo por presentarse ante la sociedad como una unidad moderna, implicada y ligada a la comunidad a la que sirve. Su contribución a la nueva imagen de los Ejércitos ha sido tan significativa que hoy en día los salmantinos le tienen como algo propio, estando considerado como una institución más de la ciudad.

Con la celebración del aniversario se pretende dar a conocer a la ciudadanía las capacidades y logros de la unidad y a la vez su vocación de servicio, su absoluta subordinación a los pilares básicos de la arquitectura institucional y su compromiso con los valores y forma de vida de nuestra sociedad.

Esta exposición refleja el devenir y la evolución de las unidades que componen el Mando de Ingenieros a lo largo de los 25 años de existencia de MING

Tanto el material como las fotos han sido cedidos por los tres Regimientos y por la Academia de Ingenieros de Hoyo de Manzanares.

De esta manera se pretende dar a conocer a los ciudadanos cómo trabajan nuestras unidades y posibilitar un mayor acercamiento y conocimiento mutuo entre población civil y su ejército.

La programación cultural consiste en la celebración de un seminario organizado y dirigido por la cátedra "Almirante Martín Granizo" de la Universidad de Salamanca y el Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional, que abordará el estudio histórico del Mando de Ingenieros y sus aportaciones, completándose con una exposición que permanecerá abierta a lo largo del mes de mayo.

CONCIERTO

Banda de guerra del Regimiento de Especialistas de Ingenieros, n.º 11

23 de mayo de 2013

19,30 h

Teatro Caja Duero

Entrada libre hasta completar aforo

CONFERENCIAS

"LOS VEINTICINCO AÑOS DEL MANDO DE INGENIEROS"

14 de mayo de 2013

"Reseña histórica del Arma de Ingenieros"

D. Francisco Javier Martínez Oliva.

Coronel de Ingenieros

15 de mayo de 2013

"La imagen pública de las FAS"

Prof. Dr. D. Modesto Escobar mercado.-.

Catedrático Sociología Universidad de Salamanca"

16 de mayo de 2013

"Los Ingenieros militares y Salamanca"

D. Anibal Lozano Jiménez

Técnico de Cultura de la Diputación de Salamanca.

Todas las conferencias se celebrarán en el Aula Cultural de Caja Duero (Plaza de los Bandos), a las 19,00 horas.

